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ITRI, 18/05/2017

Spett.le
Acqualatina Spa
V.le Pier Luigi Nervi c.c. Latinafiori Tl0,
04100 LATINA

Alla c.a. Presidente, Dott. Michele Lauriola

e p.c. Spett.le
Ente ATO4
Via Costa n. 1
04100 LATINA

Oggetto: disservizi erogazione idrica Comune di Itri.

Egregio Presidente,

prendo atto che le mie precedenti rmssive (prot. n. 3912 del 17/03/2017 e n. 5196 del
18/04/2017) siano state dalla Società da Lei rappresentata completamente disattese e, con
esse, la richiesta di incontro urgente per la formazione di un tavolo tecnico, finalizzato ad
affrontare, nell'ottica di un auspicabile superamento, le criticità che continuano a persistere
nell'erogazione del servizio idrico ad Itri.
Non trovo corretto, eticamente prima ancora che giuridicamente, che Acqualatina SpA possa
continuare in un atteggiamento di siffatta inerzia, pur a fronte delle reiterate segnalazioni di
sofferenza, grave, del servizio che, quotidianamente, da circa un mese, pervengono dalla
nostra cittadina.
La parte alta del centro storico di Itri sta sopportando una crisi idrica, che pare non avere
precedenti negli ultimi anni, e, sebbene della vicenda siate stati tempestivamente resi edotti
(anche dalle tante comunicazioni giuntevi dei privati), ad oggi non si vede posto in essere
alcun tipo di intervento davvero risolutivo.
Ho chiesto, inutilmente, di monitorare la situazione in cui versa la rete delle tubazioni
(esposte a ripetute rotture), anche al fine di scongiurare il fenomeno della continua perdita di
acqua, che origina uno spettacolo desolante (anche per gli interventi di ripristino e
sistemazione del manto stradale, troppo spesso lontani anni luce dal rispetto delle regole
dell'arte).
Avevo già detto, nella mia ultima comunicazione, che stavo vagliando la possibilità di percorsi
gìudìzìarì, al fine di censurare nelle opportune sedi i disservizi, le inefficienze, gli
inadempimenti. Questa possibilità è oramai divenuta un'ìmprocrastìnabìle necessità, giacché
non vedo da una Società, di cui pure il Comune di Itri è socio (e che all'evidenza dovrebbe



tutelarne le ragioni e soddisfarne le aspettative in termini di richiesta di servizi), la volontà
quantomeno di discutere di determinati problemi.
Ritengo la situazione di una gravità unica, che induce a più di qualche logica e comprensibile
preoccupazione, specie con riferimento all'oramai prossima stagione estiva che,
notoriamente, è quella che registra le maggiori sofferenze nell'erogazione del servizio.
Continuo ad auspicare la predisposizione di un piano fattivo e concreto di interventi e di
misure appropriate, ma la sensazione è che, affinché ciò possa divenire realtà, sia oramai
necessario agire non più soltanto sul piano delle interlocuzioni bonarie, che ci sono state e ci
vengono tuttora negate.
Non escludo, infine, che possano originarsi forme di protesta, anche eclatanti, oltreché
iniziative finalizzate alla denuncia di quella che, ai più, appare come una vera e propria
interruzione di servizio.
Distinti saluti.


